



Félicitations à TéléMag pour son expansion au Québec

Je tiens à féliciter TéléMag à l'occasion de son annonce d'expansion de la diffusion de ses émissions sur l'ensemble du territoire québécois.

Produites entièrement à Québec, les émissions de TéléMag permettent de mettre en valeur et de faire connaître à un plus large public plusieurs aspects de la région de la Capitale-Nationale.

Avec plus d'une soixantaine d'employés et employées, TéléMag consolide sa position et constitue un acteur important dans le secteur de la production audiovisuelle à Québec.

TéléMag est aussi un bel exemple d'entrepreneuriat. Fondée en 1984, TéléMag célèbre cette année son trentième anniversaire. Au cours de ces trois décennies, cette station de Québec a su relever divers défis, étendre son territoire, innover et se maintenir à la fine pointe de la technologie.

Je profite de l'occasion pour féliciter les dirigeants et les artisans de TéléMag. Je vous encourage à poursuivre votre développement et vous souhaite un avenir rempli de succès.

Sam Hamad
Ministre du Travail
Ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale